

Herr Saliuhs Abendteuer

Ein Mann war schwarz gekleidet, er hieß Herr Saliuh. Sein Land hieß Albanien. Herr Saliuh war am Köln Bonner Flughafen. Er hat ein Ticket gebucht- nach Albanien. Sein Flug geht um 15:03 Uhr -16:45 Uhr. Genau Morgen geht der Flug. Zuhause packt Herr Saliuh seinen Koffer ein für 21 Tage. Herr Saliuh geht aufs Klo. Ein Dieb klatete seinen Koffer. Er hatte nix bemerkt. Herr Saliuh sagte: „Wo ist mein Koffer? Herr Saliuh wollte zur Polizei Duisburg gehen. Er bemerkte, dass sein Flugticket im Koffer war. Er wollte sofort der Polizei sagen, dass sein Koffer gestohlen worden war, aber ihm blieb nicht mehr so viel Zeit nach Albanien zu fliegen. Nur heute war seine Chance das Flugticket zu finden. Er ist mit dem Taxi nach Hause gefahren und guckte ob der Koffer vielleicht noch da war. Er guckte sich um. „Ja ich hab ihn wieder! Ich hab ihn gefunden! Mein Koffer ist da! Ja! Mission erfüllt. Mein Flug geht noch. Yes man!“ Das war das Abenteuer von Herr Saliuh.

von David